

PEPE GRILLO



### Senador millonario

Como buen operador, el senador del PVEM logró mover más de un millón de verdes... pero no de votos, sino de billetes.

**El legislador fue detenido en el aeropuerto internacional de Chiapas, con una maleta en la que había un millón 100 mil pesos.**

Y ahora está enredado en sus explicaciones: que él no es el del video, que el dinero no lo traía él, que la maleta sí es suya pero el dinero no, etcétera.

Arturo Escobar no tendrá que demostrar el origen del dinero que había en su maleta.

Nadie se lo exigirá. Para eso está el fuero. ¿O no?

### Aceleran comparecencia

Daniel Karam comparecerá ante la Primera Comisión de la Comisión Permanente el 8 de julio. Presionados, el gobierno federal y los legisladores rectificaron su actitud de aplazar deliberadamente esa comparecencia.

Primero se argumentó que antes de la de Karam había otras 16 comparecencias.

Luego se dijo que había problemas de agenda y que por eso el director general del IMSS acudiría hasta el 16 de julio.

**Finalmente llegó la cordura y gobierno y legisladores entendieron que la comparecencia de Karam es urgente.**

Ahora solo falta ver si el 8 de julio, el funcionario llegará a la sede del Senado con las listas de las guarderías subrogadas bajo el brazo... o con una carpeta llena de pretextos.

### Explosivo error

La Secretaría de Gobernación corrigió varios "errores de dedo" en la publicación de una ley de nombre muy grande y complejo.

**Esta ley, en síntesis, previene y sanciona el uso**

**de sustancias químicas con fines de terrorismo.**

Los "errores de dedo" consistieron en nombrar a determinadas sustancias en forma distinta a como en realidad se denominan.

Bien por la Secretaría de Gobernación, que se dio cuenta de los errores.

**No es lo mismo gimnasia que magnesia y en química, el orden de los factores sí altera el producto.**

### Capacitador decapitado

El pasado miércoles fue decapitado en la zona de Tierra Caliente de Guerrero, el capacitador del IFE, Rogelio García Carachure.

**El hecho provocó temor entre la población de esa región por la posibilidad de que mañana se presenten actos de violencia durante la jornada electoral.**

Para calmar un poco los ánimos, el presidente de la Junta Local del IFE en Guerrero, Luis Zamora Cobián, aseguró que el asesinato y decapitación de García Carachure nada tiene que ver con el proceso electoral.

Que el capacitador ya había entregado la paquetería en su distrito, dijo.

**Que nadie tenga miedo, el capacitador perdió la cabeza, pero por fortuna alcanzó a cumplir con su labor cívica y la papelería fue entregada.**

Vaya consuelo.

### Hillary queretana

Marcela Torres Peimbert, esposa del gobernador de Querétaro, Francisco Garrido Patrón, será diputada federal.

Está ubicada en un buen lugar de la lista plurinominal, lo que la convierte en segura inquilina de San Lázaro.

**El parentesco directo que tiene con el actual gobernador puede ser discutible, pues genera suspicacias sobre el posible uso de recursos públicos para apoyar sus aspiraciones.**

Pero lo que provocará una denuncia en su contra no es eso, sino el hecho de que en los días de veda mantuvo vigente su página de internet, lo que viola la legislación electoral.

pepegrillo@cronica.com.mx

